
    العيـن

  باب الهاء والثّاء والباء معهما ب ه ث مستعمل فقط .

 بهث : .

 البُهْثَةُ : ولَدُ البَغِيّ .

 وبُهْثَةُّ : اسم أبي حيٍّ من سُلَيْم . باب الهاء والثّاء والميم معهما ه ث م مستعمل

فقط .

 هثم : .

 الهَيْثَمُ : فَرْخ العُقاب . باب الهاء والرّاء واللام معهما ه ر ل ر ه ل مستعملان فقط

.

 هرل : .

 الهَرْولةُ : بين المَشْيِ والعَدْوِ .

 هَرْوَلَ الرَّجلُ هَرْولةً .

 رهل : .

 الرَّهَلُ : شِبْهُ وَرَمٍ ليس من داءٍ ولكن رَخاوةٌ من سِمَنٍ وهو إلى الضَّعْف .

   تقول : فَرَسٌ رَهِلُ الصَّدْر
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